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１月１５日（月）に朝礼台の引き渡し式を行いました。これまでグラウンド

で使用していました朝礼台は、腐食して危険な状態になっていましたので、

鹿町工業高校に新しい朝礼台の製作を依頼しました。鹿町工業高校では、３

年生の課題学習として１０月から取り組んでいただき、すばらしい朝礼台を

製作していただきました。式には鹿町工業高校の校長先生、教頭先生、指導

に当たられた先生方と３年生の皆さんに参加していただきました。本校から

は私と教頭先生、山下先生と生徒会代表、３年生有志６名が出席し、生徒会

長の松本君がお礼の言葉を述べました。式の後、本校の３年生が鹿

町工業高校の３年生から指導を受けながら仕上げの塗装を行いまし

た。中学生にとっては初めての経験とあってなかなかうまくいかず、

頭にペンキがついたりしましたが、みんな丁寧に塗ってくれました。

今後、さらに塗装を繰り返し、きれいに仕上げていきたいと思いま

す。１年生と２年生にも実際にペンキを塗る作業に取り組ませ、全

校生徒の手で完成させたいと思います。この作業をとおして、工業

高校での学習だけでなく、様々な高校での学習活動について興味関

心を高めていってくれればと思います。

１月１１日（木）あおぞら学級全員で市内作品展と社会科見学に

出かけてきました。まずは、島瀬美術館で行われていた、市内の

特別支援学級に在籍している中学生の書写や美術作品などを集め

た作品展を見学しました。あおぞら学級からも校内で取り組んで

きた学習の成果として、いろいろな作品を出品していました。自

分たちの作品がちゃんと展示してあるのを見てみんなとても喜ん

でいましたが、各学校から出品されている作品はどれも力作ばか

りで、これからの学習の参考になったようです。その後、佐世保

警察署を訪問して、警察の仕事について説明をしていただきまし

た。市民の皆さんが安心して生活していけるように、昼夜関係な

くパトロールをされていることや、地域の安全が守られるよう交

番に勤務されている警察官の方が一生懸命仕事をされていること

などを聞くことができました。また、白バイやパトカーの試乗も

体験することができました。そして次に、佐世保市立図書館を訪

問しました。職員の方に図書館の本の数や種類について説明をし

ていただきました。学校の図書館と比べると何倍も広く、置いて

ある本の数や種類の多さに驚いていたようです。途中、昼食のた

めに中華料理店に入りましたが、メニューを見て自分が食べたい

ものを店員さんに伝え、楽しく食事を終えることができました。

作品展の見学をとおして、他校での学習活動について知ること

ができ、これからの学習活動に対する意欲が高まったと思います。

また、いろいろな施設や公共機関を訪問することで、それぞれが

持つ役割や実際の仕事内容について理解できたと思います。


